



Z.A. de Bel Air – 29700 Pluguffan France
Tel. +33 (0)2.98.53.92.92 Fax. +33 (0)2.98.53.92.93
www.krampouz.com
contact@krampouz.com

DECLARATION DE CONFORMITE A LA REGLEMENTATION RELATIVE AUX MATERIAUX ET
OBJETS AU CONTACT DES DENREES ALIMENTAIRES
*DECLARATION OF COMPLIANCE CONCERNING MATERIALS AND OBJECTS IN CONTACT
WITH FOODSTUFFS*

La société Krampouz déclare que :
Krampouz company declares that :

- La bouteille 3 tétines ABM2
- *The bottle 3 teats ABM2*

est conforme à la réglementation suivante :
complies with the following regulations :

- Règlement (CE) n°1935/2004 du 27 octobre 2004 concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires ;
- Regulation (EC) No 1935/2004 of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with foodstuffs ;
- Règlement UE n°10/2011 du 14 janvier 2011 concernant les matériaux et objets en matière plastique destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires ;
- EU regulation No 10/2011 of 14 January 2011 on plastic materials and articles intended to come into contact with foodstuffs ;

Cette déclaration est valide tant que la composition du matériau et son utilisation n'ont pas été modifiées, et en absence de toutes modifications réglementaires.

This declaration is valid as long as the composition of the material and its use have not been altered, and in the absence of any regulatory changes.

Fait à Pluguffan, le 11 septembre 2017
Pluguffan, September 11th, 2017

Fabien ROZUEL
Directeur Général
General manager

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and lines, positioned below the printed name and title.